



Golden Age



第1学年 学年通信

令和3年10月29日 NO.27

学校祭ありがとうございました

体育大会・文化祭の代替案として、学校祭が行われました。

体育館では「生徒会企画」「実行委員企画」「有志発表」があり、大変盛り上がりました。武道場展示鑑賞では、作品の1つ1つを丁寧に鑑賞できていました。

体育部門の「クラス対抗全員リレー」「クラス対抗選抜リレー」「大縄跳び」では、保護者参観のもと、真剣勝負で頑張りました。順位はつきましたが、何よりお子さまが互いに楽しく過ごす姿がありました。多くの保護者の皆様に参観いただき、本当にありがとうございました。



(実行委員司会担当より)『私はこの学校祭で、この学年はとても仲間思いの、素晴らしい人たちの集まりだと感じました。運動場でのリレーや大縄跳びでは、敵同士であっても、同じ1年生の仲間として、みんなで応援しているところが、とても心に残りました。武道場での展示作品では、それぞれが特徴的で、作品を見てすごいと思いました。』

体育館での有志発表や実行委員企画では、司会をやりとても緊張しました。1年学年生徒会長といっしょに相談して、様々な場面のとっさの判断を、互いに助け合うことでその場をつなぎました。私たちが盛り上げようとするテンションに、みんながついてきてくれるのか心配でしたが、みんながとても楽しそうにしてくれたので、私たちもとても楽しくやりやすかったです。本当にご協力ありがとうございました。』

